

# VOYAGE DANS LE TEMPS

La GFB a déclaré que le voyage physique dans le temps – en fait, reculer ou avancer dans le temps – est impossible.

Cependant, il est possible de se lier à la pensée des gens, passés ou futures et de voir la vie telle qu'ils la voient, de leur point de vue.

Ainsi, il n'est pas possible de reculer ou avancer physiquement, mais il est possible d'apprendre à se connecter avec la pensée de quelqu'un dans le passé ou le futur et de voir la vie telle qu'il la vit.

De plus, dans une certaine mesure, il est possible de faire la même chose en se connectant à l'archive akashique, mais on ne regarderait qu'un enregistrement de certains événements, passés ou futurs.

Bob

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.